



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：田中 龍馬（2年次）

こんにちは！田中です。

もうすぐ雪が降りそうな季節ですね。雪が積もると色々不便ですが、ウィンタースポーツができるという点では嬉しいです。去年は行けませんでした。今年、釜臥山にスノーボードを滑りに行きたいと思います。

話は変わりますが、10月の1ヶ月間、六ヶ所村医療センターで地域研修をしてきました。六ヶ所村を訪れるのは初めてです。他の病院で勤務したことがなく、不安で夜しか眠れませんでした。が、医療センターや地域の方々が優しく接してくださり、また他病院から研修に来た研修医の人たちとも仲良くなることができたので楽しく研修できました。研修では外来診療をしたり、地域のための活動に参加したり、保健師や介護士の仕事を体験したりと様々なことを経験させて頂きました。医療に対して多方面から向き合うことができ、良かったと思います。あとは何と言っても、ろっかぽっかが最高でした。気持ち良すぎて月に6、7回行ってきました。食事処が併設されているのでご飯を食べて温泉、というルーティーンができていました。露天風呂の近くが森であり、自然の中にいるようでした。これからの寒い季節の温泉は体に沁みます。機会があれば行ってみてください。



右の写真はタワーになった天丼。人気らしい。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。